

# Eine Plattform für alle Jugendlichen

„Gud so“, vom Projekt „Gewalt geht nicht!“ ins Leben gerufen, soll kreisweites Jugendforum werden

**SCHWALM-EDER.** Ein kreisweites Jugendforum mit dem Titel „Gud so“ war jüngst das Thema bei einem Treffen von Jugendlichen aus dem Schwalm-Eder-Kreis. „Gud so“ ist eine Jugendplattform inklusive einer Jugendredaktion innerhalb des Kreisprojektes „Gewalt geht nicht!“.

Der Schwalm-Eder-Kreis wird seit diesem Jahr über das Bundesprogramm „Demokratie leben!“ gefördert. Ein eigenes für Jugendprojekte vorgesehener Jugendfonds ist mit jährlich 5000 Euro ausgestattet. Der Plan ist, aus der Jugendplattform ein Jugendforum im Schwalm-Eder-Kreis



**Mischen bereits mit: (von links) Johanna Meißner, Jari Pellmann, Linda Trieschmann, Anika Wolf, Stephan Bürger und Helge von Horn.**

Foto: privat

zu gründen, in welchem Jugendliche aus verschiedenen Bereichen wie Sport, Feuerwehr, Politik und Kirche vertreten sind, erklärt Stephan Bürger, Projektleiter von „Gewalt geht nicht!“ Über die Vernetzung und den Austausch der Jugendlichen könnten gemeinsame Projekte und Seminare entstehen.

## *Nächster Treff im Frühjahr*

Idee ist es, sich zweimal im Jahr zu treffen. Das nächste Treffen mit Übernachtung ist für das Frühjahr 2016 geplant. Sich kennenlernen und erste Inhalte erarbeiten, soll dann im Mittelpunkt stehen. (jkö)